
 

Мы вас просветим! 

Прошло несколько десятилетий с 

того момента, когда закончилась 

Великая Отечественная война. 

Но до сих пор ,при воспомина-

нии о ней, болит душа, и высту-

пают слезы на глазах. Война…

Вечная память всем, кто воевал 

на фронтах. Она коснулась каж-

дой семьи. Были люди, которые 

стояли насмерть, защищая нашу 

Родину, и были те, кто ковал по-

беду в тылу, работая по шестна-

дцать и более часов в день.  

       Об ужасных днях той крово-

пролитной войны я узнал из мно-

гих книг, кинофильмов, расска-

зов прабабушки, бабушки, мамы 

и папы. 

В каждой русской семье есть 

свой герой. Мой прадедушка  

Ларин Александр Семенович ро-

дился 26 июня 1922 г. рождения. 

Место рождения: Куйбышевская 

обл., Кинель-Черкасский р-н, с. 

Богородское. Звание: лейтенант. 

В РККА с 22.09.1941 го-

да  .Место призыва: Кинель- 

РВК, Куйбышевская область, Ки-

нель-Черкасский район . 

Место службы: 308 сп 98 сд 67 А 

3 Приб Ф  

Мой прадедушка был команди-

ром огневого взвода стрелкового 

полка. Он имел два ранения: лёг-

кое-20.1.43 г. ,тяжёлое-19.2.44 г. 

( Ленинградский фронт.) 

Прадедушка награждён орденами 

Красной Звезды, Отечественной 

войны 2 степени и ещё много 

других медалей. 

 Я горжусь своим прадедушкой!!!                                                                                                                                                                                                                

        К сожалению, мы последнее 

поколение, которое увидит вете-

ранов Великой Отечественной. 

Как бы ни было грустно, они 

уходят – те, кто отстоял свою 

Родину, не дав вероломному фа-

шисту захватить ее. Таких муже-

ственных и сильных людей нуж-

но уважать и гордиться тем, что у 

нас с вами великие предки. Их 

имена следует помнить.  

 

Сергей Ларин 

Пока жива наша память – живы и наши ветераны!  

       Вечная память всем, кто вое-

вал на фронтах Великой Отече-

ственной. Тысяча четыреста во-

семнадцать дней длилась эта 

страшная война. Она забрала 

жизни миллионов. Благодаря му-

жеству и стойкости тех, кто сра-

жался на поле брани или в тылу, 

была одержана Победа нашего 

народа над фашизмом. 

       Но чем дальше мы уходим от 

этой войны, тем глуше и глуше 

становится её эхо. Через полгода  

весь мир будет отмечать День 

Победы. Мы не должны забывать 

тех, благодаря кому  живём  мир-

но столько лет. Как же узнать и 

запомнить всё, что было в той 

страшной войне? Ведь скупые 

строчки учебников не могут пе-

редать весь героизм защитников 

Родины. Кто они, наши победи-

тели? А это ветераны, свидетели 

и участники военных событий, 

которые живут рядом с нами и 

которых остались единицы… 

       Действительно, «нет в  Рос-

сии семьи такой, где б не памя-

тен был свой герой…». Наша се-

мья не исключение. Мой род-

ственник – Соловейко Яков 

Онуфриевич – ветеран войны. Он 

прошёл три войны :Гражданскую 

войну, Советско-польскую и Ве-

ликую Отечественную! Он был 

пехотинцем. Об этом я узнал, 

когда пошёл в школу, но, к сожа-

лению, Яков Онуфриевич уже 

умер, и мне могут рассказать о 

нём только мои родные. В нашей 

семье жива память о воинах – 

защитниках.         

        За все годы войны у Якова 

Оннуфриевича была сильная 

контузия. А ведь где только ни 

воевал : гнал фашистов от род-

ной Волги, освобождал Белорус-

сию, Польшу. Часами мог длить-

ся бой за каждую траншею. Ты-

сячи бойцов проявляли невидан-

ный героизм. Смерть здесь была 

привычным делом, и мало кому 

удавалось остаться живым и 

невредимым. Тяжело было, ино-

гда просто невыносимо тяжело, 

но согревала мысль о том, что 

дома его ждут. И с этой мыслью 

шел в бой, переносил все тяготы 

солдатской жизни. Когда полу-

чал из дома треугольные письма, 

по нескольку раз их перечиты-

вал, подносил близко к лицу, 

чтобы хоть как-нибудь, хоть чу-

точку уловить, представить лю-

бимый запах… 

 Он прошел всю войну простым 

рядовым солдатом. Воевал на 

передовой. Он видел празднич-

ный салют Победы, который гре-

мел в честь солдат, вернувших 

мир на нашу землю. Орденов у 

него не было, были только меда-

ли, но от этого не стало к нему 

меньше уважения и любви. 

Очень жаль, что не дожил Яков 

Онуфриевич  до наших дней. А 

еще жаль, что рассказы об его 

боевых путях доходят не от него 

самого, а из воспоминаний род-

ных и близких. 

 Пока жива наша память – живы 

и наши ветераны! 

 

Максим  Сухарев 


